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В Группе Арнест на-
градили победителей 
ежегодной корпора-

тивной премии президента 
АО «Арнест» «Триумф» 
«Человек года-2019»

Сотрудники  
ООО «Аэрозоль Ново-

московск» приняли 
участие в «SPORT-MARAFON 
FEST» и преодолели дистан-
ции 10, 35 и 57 км.

«Вилла Арнест» глазами 
сотрудников АО «Арнест»: 
заводчане прошли бес-

платно реабилитационно-
восстановительное лечение в 
санатории

Начальник отдела 
охраны труда и про-
мышленной безопасно-

сти АО «Арнест» Владимир 
Жевницкий занесен на город-
скую Доску Почета в связи 
с празднованием 195-летия 
Невинномысска

Благотворительный 
детский фонд «Моя 
Прелесть» и ОАО «Ком-

пания «Арнест» провели 
добрую акцию и помогли 
собрать в школу детей из 
социально незащищенных 
категорий
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ПРАЗДНИК

18 сентября на предприятии 
«Аэрозоль Новомосковск» со-
стоялось торжественное награж-
дение сотрудников в связи с 
празднованием Дня химика и 90-
летнего юбилея города Новомо-
сковска. Почетными грамотами, 
благодарственными письмами и 
наградами разного уровня были 
отмечены 118 работников завода.

В этом году праздничные ме-
роприятия, посвященные 
Дню города и Дню химика, 

были перенесены с мая на сен-
тябрь из-за эпидемиологической 
обстановки в стране. Поздравила 
с праздниками и вручила награ-
ды генеральный директор ООО 
«Аэрозоль Новомосковск» Елена 
Поповкина.

Благодарственными письмами 
депутата Государственной Думы 
Владимира Афонского были удо-
стоены директор по качеству и 
технологии Ирина Голда и ди-
ректор по производству Виктор 
Чеглаков. Благодарственными 
письмами главы муниципального 
образования города Новомосков-
ска награждены начальник смены 
цеха наполнения Андрей Астапов, 
инженер-технолог цеха наполне-
ния Василий Петрищев, токарь 
ремонтно-инструментального 
цеха Максим Безгодов. Благо-
дарственные письма главы адми-
нистрации муниципального обра-
зования города Новомосковска 
вручили инженеру по охране тру-
да Елизавете Орловой, наладчику 
технологического оборудования 
Евгению Фуркасову, наладчику 
оборудования в производстве 
аэрозольных упаковок Дмитрию 
Лазареву и мастеру по ремонту 
отделения неаэрозольной про-
дукции Максиму Симонину. Бла-

годарность главы администрации 
муниципального образования 
города Новомосковска объяви-
ли начальнику цеха наполнения 
Илье Абдалину и оператору скла-
да Максиму Наливко.

Благодарственными письма-
ми Тульской областной Думы 
награждены начальник смены 

цеха наполнения Елена Ершова, 
слесарь-инструментальщик Евге-
ний Черечихин, заместитель глав-
ного бухгалтера Татьяна Ткаченко 
и главный энергетик Дмитрий На-
уменко. Почетной грамоты Туль-
ской областной Думы удостоена 
главный бухгалтер предприятия 
Галина Замыслаева.

87 сотрудников структурных под-
разделений ООО «Аэрозоль Ново-
московск» были отмечены Почет-
ными грамотами предприятия. 
Елена Поповкина поблагодарила 
коллег за труд и усердие и пожела-
ла дальнейших успехов в карьере.

Варвара Сухачева,  
Татьяна Куликова

Сотрудники «Аэрозоль  
Новомосковск» отмечены  

профессиональными наградами

Инженер-технолог цеха наполнения Василий Петрищев и генеральный директор Елена Поповкина

В ежегодной конференции приняли уча-
стие представители власти и бизнеса. В 
ходе встречи они обсудили актуальные 

макроэкономические условия для региональ-
ного развития, состояние крупного бизнеса 
СКФО и его стратегии в посткризисную эпоху, 
а также перемены в инвестиционном порт-
феле региона и поиск новых точек роста. В 
дискуссии удаленно принял участие вице-
президент, председатель совета директоров 
АО «Арнест», член правления Российского 
союза промышленников и предпринимате-
лей, президент Конгресса деловых кругов 
Ставрополья Владимир Гурьянов. По его сло-
вам, одной из главных проблем Ставрополь-
ского края можно назвать трудоизбыточность 
и низкий валовой региональный продукт на 
душу населения.

В своем выступлении Владимир Гурьянов от-
метил, что крупные бизнес-проекты могут быть 
реализованы только в партнерстве с государ-
ством. Реализацию идеи с нуля до работаю-
щего производственного объекта сейчас могут 
позволить себе только крупные финансово-
промышленные группы. «Идеи есть, но для 
того, чтобы получить деньги, недостаточно 
одной идеи. Должен быть проект с серьез-
ной проработкой… Поэтому одной из задач 
вижу формирование линейки проработанных 
проектов», – сказал Владимир Гурьянов.

На конференции состоялась церемония на-
граждения крупнейших компаний – фигуран-
тов рейтинга «Эксперт Юг». Крупнейшей груп-
пой компаний СКФО по итогам 2019 года была 
признана Группа Арнест.

Мария Кудряшова

ДОСТИЖЕНИЯ

Группа Арнест признана крупнейшей 
группой компаний СКФО

Аналитический центр «Эксперт Юг» провел конференцию крупнейших компаний СКФО «Точ-
ки роста на Северном Кавказе» в Пятигорске 30 сентября. Дистанционно участие в ней принял 
вице-президент, председатель совета директоров АО «Арнест» Владимир Гурьянов. На меро-
приятии состоялась торжественная церемония награждения компаний, отличившихся по ре-
зультатам рейтинга «Эксперт Юг». Крупнейшей группой компаний СКФО по итогам 2019 года 
была признана Группа Арнест.
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Полина Воропинова – ведущий специалист (по контрактному 
производству) группы по работе с международными компа-
ниями службы директора по контрактному производству АО 
«Арнест»

Полина Валерьевна занималась организацией кратно вы-
росших экспортных по ставок в адрес международных клиентов 
предприятия. Она также приняла активное участие в других зна-
чимых экспортных проектах АО «Арнест». Благодаря ее усилиям 

предприятие активно развивает экспортное направление кон-
трактного производства.

Анатолий Сачко – заместитель начальника цеха по техно-
логии ООО «Аэрозоль Новомосковск»

Анатолий Николаевич активно занимался внедрением прин-
ципов бережливого производства в цехе наполнения, а затем 
участвовал в реализации проекта «Фабрика процессов». Бла-
годаря его работе сократились технологические потери при 

приготовлении активно действующего вещества, снизились по-
тери углеводородного пропеллента.

ТРИУМФ

Ежегодное награждение премией «Человек года» – это самая серьезная награда, которая 
вручается по итогам работы за год. За восемь лет своего существования она стала чем-то 
большим, чем просто корпоративная премия. Это значимая, ценная и весомая награда для 
всех сотрудников Группы, это признание заслуг и достижений президентом АО «Арнест». Со-
трудники предприятий с гордостью получают корпоративную награду, которая стала любимой 
и «родной». В период с 2012 по 2019 годы премиями «Триумф» и «Человек года» были награж-
дены более трехсот сотрудников Группы Арнест.

Поздравляем коллег с получением корпоративной премии президента АО «Арнест» и жела-
ем новых успехов и побед!

Мария Кудряшова

Премия «Человек года-2019»
В Группе Арнест стали известны имена 

победителей премии президента АО «Ар-
нест» «Триумф» «Человек года-2019». На-
граду получили семь сотрудников, которые 
реализовали значимые проекты и до-
стигли высоких результатов. Победителям 
вручили хрустальные статуэтки, Почетные 
грамоты и сертификаты на туристическую 
путёвку номиналом 80 тысяч рублей.

Елена Семенова – дивизиональный 
менеджер по ближнему зарубежью де-
партамента продаж ОАО «Компания 
«Арнест»

Благодаря целеустремленности, вы-
сокому профессионализму и экстрауси-
лиям в работе Елены Георгиевны рост 
вторичных продаж в 2019 году вырос на 
14%, первичных продаж – на 9%. Про-
дажи увеличились во всех ключевых 
странах. Елена Семенова создала мо-
лодую и амбициозную команду регио-
нальных менеджеров, «открыла» новых 
партнеров в ряде стран, реализовала 
множество программ и проектов, спо-
собствующих росту продаж и выполне-
нию плана.

На фото, февраль 2020, (слева направо): директор по персоналу 
Евгений Крайнов, победитель премии Елена Семенова и генеральный 

директор Елена Сагал

Инна Матросова – начальник отдела охраны труда и 
охраны окружающей среды ООО «Аэрозоль Новомо-

сковск»
Под руководством Инны Сергеевны были разработа-

ны программы по снижению рисков, в результате вы-
полнения которых ООО «Аэрозоль Новомосковск» по 
итогам 2019 года стало лучшим предприятием в Туль-
ской области среди компаний химической отрасли по 
количеству часов нетрудоспособности среди работни-

ков. Оценка проводилась фондом социального страхо-
вания. Благодаря работе Инны Матросовой «Аэрозоль 

Новомосковск» сможет приобрести средства индивиду-
альной защиты или отправить работников на лечение на 

сумму 500 тысяч рублей, которая будет компенсирована госу-
дарством.

Виктор Чеглаков – директор по производству ООО 
«Аэрозоль Новомосковск»

Виктор Юрьевич разработал и внедрил на предпри-
ятии уникальную тренировочную площадку «Фабрика 
процессов», участники которой в сжатые сроки приоб-
ретают практические навыки работы с инструментами и 
методами бережливого производства. Благодаря «Фа-
брике процессов» бесценный опыт смогли получить не 

только сотрудники ООО «Аэрозоль Новомосковск», но и 
работники предприятий Калужской, Тульской и Москов-

ской областей.

Василий Нежельский – специалист 1 категории отде-
ла транспортной логистики ООО «Терминал»

В 2019 году Василий Владимирович оптимизировал 
доставки товарно-материальных ценностей (сборку), в 
результате чего экономическая выгода составила 2,8 
млн рублей. При его участии проводились качествен-
ная и своевременная организация процессов по им-
портным грузоперевозкам, обеспечение высокого и 

своевременного сервиса по экспортным грузоперевоз-
кам (в т.ч новые направления отгрузок).

Андрей Ткач – инженер (по программному обеспече-
нию оборудования) 1 категории отделения энергоо-
беспечения и ремонта оборудования АО «Арнест»

Благодаря высокому профессионализму и актив-
ной продуктивной работе Андрея Олеговича в Barony 
Universal Products в Великобритании была запущена 
линия наполнения. Он также принимал активное уча-

стие в программировании системы противоаварийной 
защиты на линиях наполнения №10 и №3 в АО «Арнест».

ДОСТИЖЕНИЯ

«Компания «Арнест» стала победителем  
премии «Экспортер года» на окружном этапе
Единая окружная конкурсная комиссия Все-

российской премии «Экспортер года» опре-
делила 7 победителей в Северо-Кавказском 
федеральном округе. По решению комиссии, 
состоящей из представителей федеральных 
министерств, АО «Российский экспортный 
центр» и предпринимательских объединений, 
победителями стали как предприятия малого 
и среднего бизнеса, так и крупные промыш-
ленные предприятия. В номинации «Трейдер 
года» в категории «крупный бизнес» победи-
телем стала «Компания «Арнест».

Премия присуждается организациям и 
индивидуальным предпринимателям, 
достигшим наибольших успехов в осу-

ществлении экспорта несырьевых неэнер-
гетических товаров, работ, услуг, а также 
результатов интеллектуальной деятельности. 
Ставропольский край стал одним из лидером 

округа по экспортным результатам, и по сло-
вам губернатора Ставропольского края Вла-
димира Владимирова, регион намерен нара-
щивать экспортные показатели.

Победители окружного этапа были опреде-
лены в 7 номинациях. В номинации «Трейдер 
года» в категории «крупный бизнес» победи-
телем признано открытое акционерное обще-
ство «Компания «Арнест» (Ставропольский 
край). Компания занимается производством 
парфюмерно-косметических изделий и бытовой 
химии в аэрозольной упаковке под собствен-
ными торговыми марками. ОАО «Компания 
«Арнест» реализует более 350 наименований 
продукции собственных торговых марок.

Лучших производителей, поставляющих свою 
продукцию за рубеж, наградили премией «Экс-
портёр года» в прямом эфире одноименной 
программы на телеканале ГТРК «Ставрополье» 
3 октября.

Победители региональных конкурсов примут 
участие во втором – федеральном этапе. Цере-
мония награждения лауреатов федерального 
этапа пройдет в декабре на международном 
экспортном форуме «Сделано в России». По-
бедители «Экспортера года» получат различные 
бонусы от РЭЦ и партнеров премии. Среди них 
персональное сопровождение переговоров с 
иностранными партнерами на зарубежных рын-
ках; бонусный тариф на обслуживание экспорт-
ного контракта; регистрация на зарубежном 
маркет-плейсе; обучение по акселерационной 
программе на базе Школы экспорта в Москве, 
а также широкий перечень мер информацион-
ной поддержки экспортеров.

Поздравляем «Компанию «Арнест» и со-
трудников с победой на региональном кон-
курсе и желаем дальнейших успехов!

По информации  
АО «Российский экспортный центр»
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DEONICA стала партнером  
фестиваля «Hoka Wild Trail 2020»

В сентябре в линейке Прелесть 
Professional Invisiwear появились 
новые продукты: сухие шампуни 
и спрей-воск — ультрасовремен-
ные продукты на каждый день, с 
помощью которых так легко соз-
дать модный непринуждённый 
образ. Новинки представлены в 
динамично растущих категориях 
с уникальными преимуществами 
продуктов.

Сухие шампуни Прелесть Profes-
sional Invisiwear — удобный формат 
для быстрого придания волосам све-
жего вида и обновления укладки без 
использования воды. Продукты уни-
версальны, они подойдут не только 
женщинам, но и мужчинам. Сухой 
шампунь Volume&shine подходит 
для всех оттенков волос, имеет по-
лупрозрачную пудровую текстуру, не 
оставляет белого и матового эффек-
тов на любом цвете, придает воло-
сам живой блеск и объём у корней. 
Сухой шампунь Brunette с подкраши-
вающим эффектом специально раз-
работан для тёмных оттенков волос, 
не оставляет белых следов и налёта. 
Продукт можно использовать, если 
уже виднеются корни более светлого 
оттенка, он освежит и сохранит цвет 

волос между окрашиваниями, при-
давая ему насыщенный оттенок.

Невесомый спрей-воск Прелесть 
Professional Invisiwear помогает соз-
давать причёску: придает волосам 
желаемую текстуру от небрежных до 
проработанных форм и фиксирует 
результат. Новинка имеет уникаль-
ный аэрозольный формат продукта, 
он удобен в использовании: можно 
наносить прямо на волосы, а также 
можно наносить средство на ладони 
и формировать причёску, регулируя 
степень фиксации в зависимости от 
количества нанесения средства.

София Александрова

В преддверии Дня знаний бла-
готворительный детский фонд 
«Моя Прелесть» проводил добрую 
акцию с целью оказания адрес-
ной помощи в подготовке к шко-
ле детей из малообеспеченных и 
многодетных семей, детей-сирот, 
-инвалидов и детей, оставшихся 
без попечения родителей. На реа-
лизацию мероприятия было по-
трачено более 330 тысяч рублей. 
Сотрудники ОАО «Компания «Ар-
нест» приняли участие в акции и 
собрали более 85 тысяч рублей.

К школе были подготовлены  
54 ребенка (23 — в Невинно-
мысске и 31 — в Краснодаре), 

12 из них — силами сотрудников 
ОАО «Компания «Арнест». Гене-
ральный директор компании Еле-
на Сагал лично приняла участие в 
акции и помогла собрать в школу 
шесть детей из многодетных семей 
Краснодара и Невинномысска. Два 
директора по направлениям ока-
зали помощь в подготовке к школе 
детей сотрудников компании. Один 
директор приобрел одежду для двух 
ребят, а другой руководитель ку-
пил канцелярские товары для всех 
школьников работников подчинен-
ного подразделения. Мы благодар-
ны вам за ваши чуткие сердца!

На каждого ребенка было по-
трачено до семи тысяч рублей. В 
список вещей вошло все необхо-
димое: школьные костюмы, брюки, 
юбки, сарафаны, рубашки, блузы, 
спортивные костюмы, шорты, фут-
болки, пуловеры, теплые кофты, 
туфли, кроссовки, куртки, носки, 
гольфы, ранцы, а также канце-
лярские товары. Мы постарались 

учесть все пожелания родителей и 
их детей.

Родители и опекуны школьников 
передают участникам акции слова без-
граничной благодарности. От имени 
руководства ОАО «Компания «Арнест» 
благодарим всех сотрудников, которые 
проявили милосердие и чуткое отноше-
ние к людям, нуждающимся в помощи.

Татьяна Воропинова

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

НОВИНКИ

НОВОСТИ МАРКЕТИНГА

«Рогов в деле» вместе  
с Прелесть Professional

С 16 августа была запущена активная рекламная поддержка брендов 
Прелесть Professional и Прелесть Professional Invisiwear совместно с самым 
известным ведущим стилистом Александром Роговым. На телеканале СТС 
вышла мегапремьера — обновленный формат шоу «Рогов в деле».

Новый сезон «Рогов в деле» — это больше чем просто модное шоу о 
преображении. Александр Рогов едет к девушкам, оказавшимся в слож-
ной жизненной ситуации. Он меняет не только внешность, но и жизнь 
героини вместе с брендом Прелесть Professional. В рамках первого вы-
пуска стилист рассказывает о бренде, преимуществах линеек и делает 
акцент на суперпродукте — маске для волос.

Продукция здорово смотрится в кадре, а отдельный фокус на маску — 
отличное решение. Ее снимают крупным планом, что особенно привле-
кает внимание. Каждой девушке дарят традиционную огромную пода-
рочную корзину продукции Прелесть Professional.

Предлагаем смотреть шоу с Роговым в воскресенье в 9:00. Все выпуски 
также доступны в записи на канале СТС в разделе «Шоу _Рогов в деле!».

Вера Дроздова

Идеальный уход и стайлинг

12-13 сентября в горной местно-
сти Красной Поляны состоялся бе-
говой фестиваль «Hoka Wild Trail 
2020», в котором приняли участие 
более 900 профессионалов и лю-
бителей трейлраннинга — бега по 
пересечённой местности. Компа-
ния «Арнест» вместе с брендом 
DEONICA вновь поддержала лю-
бителей спорта и стала официаль-
ным партнером мероприятия.

На старт семи различных по протя-
жённости и общему набору высоты 
дистанций вышли 328 женщин и 686 
мужчин. Самому младшему участни-
ку «Hoka Wild Trail 2020» на момент 
гонки исполнилось 16 лет, а самому 
старшему — 71 год. Наиболее попу-
лярной дистанцией оказалась гонка 
на 34 км.

Елена МихайловаСоберем детей в школу

Семья Терещенко из Невинномысска

ТРИУМФ
В Группе Арнест состоялись награждения пре-

мией президента АО «Арнест» «Триумф» по ито-
гам первого полугодия 2020 года. Награду полу-
чили 20 сотрудников предприятий.

В номинации «Экстраусилия в работе» побе-
дителями стали:

сотрудники департамента продаж •	 ОАО «Ком-
пания «Арнест»: дивизиональный менеджер 
по ближнему зарубежью Елена Семенова, ди-
визиональный менеджер по торговому марке-
тингу Анастасия Реутова, региональный менед-
жер Наталья Казначеева;
сотрудники ООО «Аэрозоль Новомосковск»:•	   
старший кладовщик цеха хранения и гру-
зоперевозок Анна Пученкина, водитель 
электроштабелера-оператор МиАС цеха хране-
ния и грузоперевозок Александр Кульпин, налад-
чик технологического оборудования цеха №12 
Сергей Фуркасов, наладчик технологического 
оборудования цеха №11 Евгений Офицеров;
сотрудники АО «Арнест»:•	  специалист в области 
защиты окружающей среды 1 категории отдела 
охраны труда и промышленной безопасности 
Елена Гайворонская, ведущий специалист по 
планированию группы сопровождения за-
казов отдела по планированию и поставкам 
Елена Литвинская, делопроизводитель канце-
лярии Фатима Цуканова.

В номинации «Гордость компании» Почётную 
грамоту вручили сотрудникам АО «Арнест»: 

водителю автомобиля административно-хозяй-•	
ственного отдела Александру Боролисову и во-
дителю погрузчика цеха предпродажной под-
готовки продукции Александру Рахманину. 

В номинации «Сокращение затрат и увеличе-
ние прибыли» победителями стали:

сотрудники ОАО «Компания «Арнест»: •	 эконо-
мист департамента по экономике, финансам и 
информационным технологиям Татьяна Минга-
лева, старший менеджер по транспортной логи-
стике департамента логистики Дмитрий Супрун;
сотрудники ООО «Аэрозоль Новомосковск»: •	
слесарь-инструментальщик цеха №12 Анатолий 
Колдаков, мастер по ремонту цеха №11 Максим 
Симонин;
специалист по закупкам 1 категории департа-•	
мента закупок АО «Арнест» Эмма Пшеничная.

В номинации «Идеи улучшения» победителя-
ми стали:

руководитель группы дизайна департамента •	
маркетинга ОАО «Компания «Арнест» Кон-
стантин Ботян;
сотрудники ООО «Аэрозоль Новомосковск»:•	  
специалист по складскому хозяйству цеха 
хранения и грузоперевозок Денис Киянов и 
инженер-электроник цеха №12 Руслан Панаев.

Поздравляем победителей и желаем новых 
достижений на профессиональном пути!

Триумфаторы «Компании «Арнест»  
в Невинномысске

Победители премии «Компании «Арнест»  
с руководством в Краснодаре

Сотрудники АО «Арнест» (слева направо): 
руководитель Елены Гайворонской Владимир 

Жевницкий, Эмма Пшеничная, Александр Боролисов, 
Фатима Цуканова и Елена Литвинская
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Летом 2020 года в честь Дня химика и дня 
рождения АО «Арнест», в знак благодарно-
сти за понимание и непрерывную работу в 
период пандемии президент АО «Арнест» 
Алексей Сагал предоставил возможность 
сотрудникам предприятия пройти бесплат-
но реабилитационно-восстановительное 
лечение в санатории «Вилла Арнест». Мно-
гие работники уже побывали в санатории, 
попили целебного нарзана, подышали 
чистейшим горным воздухом и получи-
ли многочисленные медицинские услуги. 
Другая часть сотрудников проходит лече-
ние на «Вилле Арнест» в настоящее время.

Отдыхать в уютном месте всегда приятно. 
Санаторий расположен в среднегорье 
на высоте тысяча метров над уровнем 

моря в парковой зоне города Кисловодска. 
Воздух здесь чистейший и обильно насыщен 
отрицательно заряженными ионами, благо-
приятно действующими на организм чело-
века. На «Вилле Арнест» царит душевная 
атмосфера заботы, красоты, гармонии с са-
мим собой и природой. Все сотрудники веж-
ливы и приветливы, внимательно относятся 
к пожеланиям отдыхающих. Здесь с улыбкой 
тепло встречают гостей и заботятся о них на 
протяжении всего времени лечения. Неда-
ром девиз санатория гласит: «Отдыхайте там, 
где Вас любят». В этом лично убедились со-
трудники АО «Арнест».

В программу путевки заводчан вошли 
проживание в комфортабельных номерах, 
трехразовое диетическое питание, а также 
ряд медицинских услуг: терренкур, спе-
леотерапия, грязелечение, гидротерапия, 
бальнеопроцедуры, питьевое лечение ми-
неральной водой, физиотерапия, массаж, 
лечебная физкультура, орошение десен 
нарзаном, ингаляции, фитобар и прочие 
процедуры. Поправить здоровье отдыхаю-

щим помогает квалифицированный меди-
цинский персонал, использующий в работе 
современное оборудование.

Территория «Виллы Арнест» очень боль-
шая и ухоженная. Здесь есть разбитые га-
зоны, цветники, дорожки для прогулок и 
детские площадки. В теплое время суток 

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА Отдых на «Вилле Арнест»
Редакция газеты «Арнест информ» обратилась к арнестовцам с просьбой поделиться своими  

впечатлениями и эмоциями о санаторно-курортном лечении на «Вилле Арнест»  
и прислать отзывы. Как отдыхали наши коллеги, можно узнать из первых уст.

Работники АО «Арнест» и медицинский персонал санатория «Вилла Арнест»

Занятие лечебной физкультурой

Сотрудники АО «Арнест» у входа на территорию «Виллы Арнест»

можно проводить время у открытого бассей-
на, плавать и загорать. Для верующих людей 
на территории санатория расположен храм 
Святого Благоверного князя Александра 
Невского, где можно напитаться умиро-
творяющей и положительной энергетикой 
или помолиться за здравие и благополучие 
близких.

«Вилла Арнест» – это чудесное тихое 
место для семейного отдыха и оздоровле-
ния, отсюда можно совершать пешие про-
гулки в Кисловодский национальный парк, 
здесь можно полностью расслабиться и 
наслаждаться волшебным горным возду-
хом и изумительной природой. Работники 
предприятия выражают огромную благо-
дарность президенту АО «Арнест» Алексею 
Сагалу, администрации завода и профсо-
юзной организации за предоставленную 
возможность отдыхать и лечиться на «Вил-
ле Арнест».

Огромное спасибо руководству и всему 
персоналу санатория за качественно про-
веденные медицинские процедуры, вкус-
ные, полезные и разнообразные блюда, 
отличный сервис и внимание к отдыхаю-
щим, чистоту и красоту на территории и в 
номерах!

Мария Кудряшова
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Я отдыхала в санатории «Вилла Ар-
нест» в августе 2020 года. Хочется 

отметить безупречную чистоту 
и порядок, доброжелатель-

ный персонал, полноценное 
лечение и замечательное 

питание.
Чувствуется мудрая 

рука, благодаря кото-
рой осуществляется 
столь продуманное ру-
ководство санаторием 
и чуткая забота об от-
дыхающих, начиная 
от высокого уровня 
комфорта проживания 
и заканчивая высоко-
квалифицированной 

медицинской помощью. 
Получила массу приятных 

впечатлений от отдыха. 
Спасибо АО «Арнест» и лич-

но А.Э. Сагалу за путевку!
Сменный мастер 

цеха баллонов Екатерина 
Загороднова

«Вилла Арнест» – это замечатель-
ный санаторий. С первой минуты 

виден профессионализм ра-
ботников: быстрое оформ-

ление и размещение в 
номер, в котором еже-

дневно поддерживается 
чистота. Хочется отме-
тить очень доброже-
лательный и внима-
тельный персонал, 
а также качествен-
ные услуги. Особую 
благодарность вы-
ражаю работникам 
столовой за вкусную 
и полезную еду!

Спасибо нашему 
предприятию «Ар-

нест», руководству и 
профсоюзу за предо-

ставленную путевку!
Специалист 
(погрузочно-

разгрузочных работ) цеха 
хранения и грузоперевозок 

Татьяна Старостенко

Исполнилась моя давняя мечта – я по-
бывала в санатории! Спасибо «Арнесту» 
за отдых на «Вилле Арнест»!

Санаторий – это настоящее удоволь-
ствие. Помимо прохождения лечебных 
процедур, можно было отдыхать в бас-
сейне, гулять по красивой территории и 

вкусно есть в обеденном зале. Воздух 
здесь просто чудесный, атмосфера 
очень душевная и настроение каж-
дый день было отличное.

Из множества процедур мне боль-
ше всего понравились лечебная 
физкультура, хвойно-жемчужные 
ванны и плавание в бассейне. 
Огромное спасибо нашему препо-
давателю по физкультуре за то, что 
«разбудили» наши тела и помогли 
почувствовать каждую мышцу! После 

ЛФК было здорово выпить фиточай, 
а за 30 минут до приемов пищи – нар-

зан.
После процедур мы с моей соседкой 

и коллегой Екатериной Загородновой 
практически каждый день отправлялись 
гулять пешком в курортный парк. За семь 
дней отдыха мы несколько раз прошли 
Долину роз в разное время суток, про-

гулялись по аллее у входа в парк, по Ку-
рортному бульвару, прошагали парк в 
центральной, нижней и верхней частях 
и сделали очень много красивых фото-
графий. В воскресенье, когда не было 
процедур, мы решили подняться на гору 
Красное Солнышко. От санатория за три 
часа мы дошли не только до горы, но и 
поднялись выше – до беседки «Семь 
ветров». Виды на нашем пути были 
потрясающе волшебные и чудесные. 
После нелегкого, но приятного вос-
хождения, мы довольно быстро спу-
стились вниз в город и побывали на 
воскресном шоу фонтанов.

Выражаю огромную благодарность 
президенту АО «Арнест» Алексею 
Сагалу, руководству предприятия и 
профсоюзной организации за испол-
нение моей мечты и замечательный от-
пуск. Спасибо всему коллективу «Вилла 
Арнест» за доброе отношение, душевную 
атмосферу и отлично организованные от-
дых и лечение!

Специалист по связям с 
общественностью службы 

президента Мария Кудряшова

Я в первый раз побывала в санатории 
«Вилла Арнест», за что хочется сказать 
огромное спасибо Алексею Эдуардовичу 
Сагалу, руководству предприятия и про-
фсоюзной организации в лице Елены Ни-

колаевны Евглевской.
«Вилла Арнест» – это уникальное 

место, где все работники заботятся 
о твоем здоровье, а ты просто отды-
хаешь и наслаждаешься природой, 
которая тебя окружает. Санаторий 
расположен в таком месте, где 
даже воздух является лекарством, 
поэтому прогулки по ухоженным 
аллеям доставляют массу удоволь-
ствий. Рядом с «Виллой Арнест» 
находится Кисловодский нацио-
нальный парк, в котором сколько 
бы ты времени не проводил, все 

равно будет мало.
Хочется поблагодарить весь кол-

лектив санатория под руководством 
главного врача Моисеева В.Н. за такую 

слаженную и организованную работу и 
продуманное до мелочей лечение. Все 
процедуры можно пройти в одном зда-
нии, а благодаря отличной работе мед-
сестры Ангелины Ручевой лечение рас-

писано по времени так, что все можно 
сделать без суеты. Спасибо медсестрам 
Борщовой Е., Самсоненко Т., Вечерка 
В., Горловой О. за их профессионализм 
и добродушие. Отдельная благодарность 
золотым рукам Оксаны Кобзевой и энту-
зиазму тренера по акватерапии Евгении 
Скрипниковой.

Питание в столовой организовано по 
принципу заказов, поэтому каждый мо-
жет выбрать, что хочет. Приготовлено 
все очень вкусно, а обслуживание на 
высшем уровне. В санатории заботятся 
о досуге отдыхающих. Вечером мож-
но сходить в комнату отдыха, где про-
ходят концерты, посмотреть кино или 
поиграть в бильярд. К детям приходят 
аниматоры и устраивают развлекатель-
ную программу.

На территории санатория находится 
храм, что очень важно для верующих. В 
храме можно послушать службу, помо-
литься и поставить свечи.

В общем «Вилла Арнест» – это место, 
куда хочется вернуться еще ни один раз!

Кладовщик (склада ТМЦ) 
цеха хранения и грузоперевозок 

Светлана Кочетова

Спасибо за замечательный от-
дых на «Вилле Арнест»! Мне 

понравилось все: вежли-
вый персонал, отличные 

номера для прожива-
ния, процедуры, ухо-
женная территория. 
Но больше всего 
мне понравился 
храм святого благо-
верного великого 
князя Александра 
Невского, который 
расположен на 
территории санато-
рия. Его построили 
президент АО «Ар-
нест» Алексей Эдуар-

дович Сагал со своей 
матерью в память о 

погибшем брате и сыне 
Александре. Храм был 

заложен 7 мая 2009 года. 
12 июня 2012 года Епископ 

Пятигорский и Черкесский Фео-
филакт освятил храм Александра 

Невского.
В этом храме служит священник Ан-

дрей Грамацкий, с которым я была знако-
ма ранее, но не знала о том, что он проводит службы здесь тоже. В санатории я 
познакомилась с мамой архиепископа Пятигорского и Черкесского Феофилакта, 
которая там отдыхала, и я была очень рада этому знакомству. Я очень люблю вла-
дыку Феофилакта, бываю на службах, где он служит. В санатории «Вилла Арнест» 
я получила пользу не только для тела, но и для души.

Сменный мастер цеха наполнения  
Елена Масалова

Я работаю в АО «Арнест» уже 10 лет и 
много раз слышал о санатории «Вилла 
Арнест», но удобного случая не представ-
лялось, чтобы попасть туда. Мы с супру-
гой Аллой часто рассуждали: «Ну, когда-
нибудь ближе к пенсии…».

В этом году Алексей Эдуардович Са-
гал, руководство предприятия и про-
фсоюз предоставили нам возмож-
ность отдыхать на «Вилле Арнест», 
за что мы очень благодарны. Это был 
наш первый опыт пребывания на 
санаторно-курортном лечении, кото-
рый сразу вызвал массу прекрасных 
впечатлений и способствовал появ-
лению потрясающих моментов в на-
шей жизни!

Мы располагались в корпусе под 
названием «Любовь». Это гостевой 

домик с прекрасными видами с бал-
кона и всеми удобствами. Романти-
ческое настроение зашкаливало! По 
всей территории санатория растёт 
очень много хвойных деревьев, кото-
рые ароматно пахнут. Чистейший гор-

ный воздух, вкусная минеральная 
вода, здоровое питание – всё это 
дополняло наш отдых прекрасны-
ми моментами.

Отдельно хотел бы поблагода-
рить весь заботливый персонал: 
сервис был на очень высоком уров-
не. Мы проходили назначенные 
процедуры с удовольствием, так как 
оздоравливали наше тело и получали 
одновременно моральное удовлетво-
рение.

Очень давно хотел попробовать при-
нять нарзанные ванны. Мне наконец-
то удалось сходить на эту процедуру. 
Советую каждому! В целом наш семид-
невный отдых вызвал много положи-
тельных эмоций и впечатлений, кото-
рые запомнились надолго и останутся 
в памяти. Спасибо, Алексей Эдуардо-
вич, за это тихое, уютное и незабывае-
мое место!

Инженер (по развитию 
производственной системы) цеха 

наполнения Сергей Азовцев
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В первую неделю сентября детишки сотрудников ООО «Аэрозоль Новомосковск» поучаствовали в конкурсе ри-
сунка «С днем рождения, Новомосковск!», приуроченном к 90-летнему юбилею города. Творческие работы прини-
мались в трех возрастных категориях: 3-6 лет, 7-10 лет и 11-14 лет.

Как всегда, дети приняли активное участие в конкурсе. Всего за звание победителя боролись более 40 участников. Побе-
дителей каждой возрастной категории определили с помощью онлайн-голосования, в котором участвовали 300 человек.

ДОСТИЖЕНИЯ

ЮБИЛЕЙ

Сотрудник АО «Арнест» занесен  
на городскую Доску Почета

10 октября Невинномысск от-
метил 195-ю годовщину со дня 
своего основания. На площади 
перед администрацией города 
прошла торжественная цере-
мония награждения предста-
вителей трудовых коллективов 
и организаций. По традиции в 
этот день была обновлена До-
ска Почета. На ней появились 
фотографии 12 представите-
лей организаций и 12 трудовых 
коллективов города. Среди на-
гражденных – начальник отдела 
охраны труда и промышленной 
безопасности АО «Арнест» Вла-
димир Жевницкий.

Сертификат о занесении на 
городскую Доску Почета Вла-
димиру Жевницкому вручи-

ли глава Невинномысска Михаил 
Миненков и председатель Думы 
города Александр Медяник. На 
Доску Почета заносятся трудовые 
коллективы и граждане, внесшие 
особый вклад в социальное и эко-
номическое развитие города. В 
этом году в связи с пандемией но-
вой коронавирусной инфекции на 
Владимира Жевницкого была воз-
ложена большая ответственность 
по разработке мер профилактики 
распространения болезни и кон-
тролю за состоянием здоровья ра-
ботников АО «Арнест».

Под руководством Владими-
ра Жевницкого в местах боль-

шой проходимости персонала на 
предприятии были установлены 
дезинфекторы воздуха, организо-
вана выдача работникам на без-
возмездной основе одноразовых 
и многоразовых защитных масок, 
антисептических и дезинфици-
рующих средств. Он оперативно 
заключил договоры с аккреди-
тованными организациями на 
проведение тестирования работ-
ников, возвращающихся из отпу-
ска, чтобы исключить допуск на 
предприятие лиц, которые могут 
являться носителями коронави-
русной инфекции.

Владимир Жевницкий – специа-
лист высокого уровня, он постоян-
но проводит мониторинг проектов 
и изменений в законодательстве 
РФ в части охраны труда, промыш-
ленной безопасности и экологии. 
В 2020 году был заслуженно из-
бран председателем комиссии по 
трудовым спорам.

Поздравляем Владимира Пе-
тровича с наградой и признанием 
заслуг на городском уровне и же-
лаем новых успехов в профессио-
нальной деятельности!

Мария Кудряшова Михаил Миненков и Александр Медяник вручают свидетельство Владимиру Жевницкому

16 сентября сотрудники предприятия «Аэрозоль Ново-
московск» приняли участие в большом Новомосковском 
историческом диктанте. Мероприятие проходило одно-
временно на 67 площадках города и объединило более 
пяти тысяч участников.

Большой Новомосковский исторический диктант – это 
проект, организованный администрацией города к 90-

летнему юбилею основания Новомосковска. Диктант 
призван привлечь внимание к истории родного города.

Сотрудники ООО «Аэрозоль Новомосковск» с удоволь-
ствием приняли участие в этом мероприятии. Они поде-
лились своими знаниями с коллегами и узнали для себя 
что-то новое.

Варвара Сухачева

Новомосковцы написали исторический диктант

С днём рождения, Новомосковск!

1 место – Александра Салыкина, 4 года, (папа Салыкин Д. В. – 
электрогазосварщик)

1 место – Наташа Лаенко, 8 лет, (мама Силаева С. В. –  
комплектовщик)

1 место – Кира Дороничева, 11 лет, (папа Лепешев В.В. –  
главный специалист финансово-экономического отдела)

Мы от всей души поздравляем победителей и благодарим всех за участие!

Победители в возрастной категории 3 – 6 лет:

Победители в возрастной категории 7-10 лет:

Победители в возрастной категории 11-14 лет:
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СУББОТНИКСПОРТ

12 сентября в Невинномысске прошел масштабный городской суб-
ботник под девизом «Это просто». В нем приняли участие государ-
ственные и коммерческие предприятия и организации, образователь-
ные учреждения и более 50 тысяч неравнодушных невинномысцев. На 
протяжении недели помогали привести город в порядок сотрудники 
АО «Арнест».

С 7 по 11 сентя-
бря в субботнике 
приняли участие 
300 работников 
завода, которые 
работали с со-
блюдением тре-
бований эпиде-
миологической 
безопасности. За 
предприятием за-
крепили террито-
рию от круга «Ар-
нест» до завода, а 
также участок ули-
цы Монтажной. 
Арнестовцы коси-
ли траву, убирали 
поросль, сухие 
ветки и мусор. Улицы Комбинатская и Монтажная преобразилась благо-
даря командной работе заводчан.

Кроме того, для уборки общегородских территорий Невинномысска 
АО «Арнест» приобрело и выделило газонокосилку, бензопилу, мусор-
ные пакеты и перчатки в количестве одна тысяча штук.

Мария Кудряшова

«Все приходит, когда вы  
действительно полюбите свою работу…»

– Галина Васильевна, расскажите 
о том времени, которое предше-
ствовало вашему профессиональ-
ному пути: о времени учебы и ста-
новления.

– Училась хорошо. Поступила в 
Тульский сельскохозяйственный тех-
никум на специальность «бухгалтер», 
окончила его с красным дипломом. 
После выпуска было много пред-
ложений о работе, остановилась на 
том, что было удобнее – предприятие 
«Новомосковский пищеторг». Сразу 
поступила в институт. Учитывая, что у 
меня был красный диплом, поступи-
ла очень легко.

– В начале вашей трудовой дея-
тельности возникали какие-то 
трудности?

– Нет, ничего такого даже не могу 
вспомнить. Все шло в рабочем по-
рядке, легко, с душой. Мне всегда 
очень везло с коллективом, все друг 
другу помогали. Но, наверное, самое 
важное, что я сразу полюбила эту 
профессию.

– Можно сказать, что за такое 
продолжительное время «Аэро-
золь Новомосковск» стал для вас 
вторым домом. Что именно стало 

определяющим фактором, кото-
рый все эти годы заставляет вас 
сохранять верность предприя-
тию?

– Безусловно, «Аэрозоль Новомо-
сковск» для меня второй дом. Я при-
шла на предприятие на должность 
заместителя главного бухгалтера, 
затем стала главным бухгалтером. 
Прежде всего, это ответственность 
перед людьми. Многих людей я 
сама брала на работу, многие люди 
мне верили и доверяли, и я точно 
никогда не смогла бы подвести их 
доверие.

– Хороший руководитель никуда 
без хорошей команды. Хотелось 
бы о ней поговорить. Расскажите 
о своих сотрудниках и об атмосфе-
ре, которая царит в бухгалтерии 
предприятия.

– Атмосфера, конечно, бывает 
разная. И напряженная в том числе. 
Но самое ценное в моих сотрудни-
ках то, что они всегда придут на вы-
ручку. У нас не существует «наших» и 
«не наших» дел. Всегда, когда перед 
коллективом стоит объемная или 
сложная задача, мы сплачиваемся и 
выполняем её на 100%.

– В таком случае, назовите три 
качества, которые, по вашему 
мнению, приведут к успеху.

– Первое – умение прийти на по-
мощь, когда это необходимо. Вто-
рое – это честность. Любая ситуация 
разрешима, когда коллектив макси-
мально честен друг с другом. И тре-
тье – это, конечно, любовь к тому, 
что ты делаешь. Без этого никогда не 
стать хорошим специалистом и не до-
биться успеха.

– Опираясь на свой опыт, дайте 
совет, который поможет моло-
дым специалистам пройти такой 
же достойный трудовой путь, как 
и ваш.

– Любите свою работу. Если рабо-
та не в радость, найдите то, что близ-
ко именно вам. Не нужно ходить на 
работу как на каторгу. Конечно, не-
обходимо еще трудолюбие и усер-
дие. Но, поверьте, все приходит, 
когда вы действительно полюбите 
свою работу.

– Галина Васильевна, большое 
спасибо, что нашли для нас вре-
мя и ответили на вопросы. Бла-
годарим вас за усердие, знания и 
душу, которую вы вкладываете 
в работу предприятия. Здоро-
вья и успехов!

Беседовали  
Варвара Сухачева,  
Татьяна Куликова

Для главного бухгалтера ООО «Аэрозоль Новомосковск» Галины Васильев-
ны Замыслаевой 2020 год стал юбилейным – 20 лет работы на предприятии 
и 40 лет трудового стажа! Мы поговорили с ней о её трудовом пути и главных 
секретах эффективной работы.

9 августа в Калужской области состоялось мас-
штабное событие «SPORT-MARAFON FEST». Бренды 
Септима, Mosquitall и DEONICA стали партнерами 
этого яркого мероприятия, а сотрудники ООО «Аэ-
розоль Новомосковск» преодолели дистанции 10, 
35 и 57 км.

«SPORT-MARAFON FEST» – это масштабное событие 
на открытом воздухе, объединяющее разные виды 
спорта: велозаезды, забеги по пересеченной мест-
ности, спортивное ориентирование. Проходит меро-
приятие на живописной территории Национального 
парка «Угра» Калужской области. Невероятно краси-
вая природа и захватывающие арт-объекты ежегодно 
притягивают тысячи спортсменов со всей России.

Среди работников предприятия «Аэрозоль Новомо-
сковск» набирает популярность движение любитель-
ского марафонского бега. К нему присоединяется все 
больше сотрудников. В начале бегового сезона была 
официально зарегистрирована команда «Aerosol 

running». Основатель и идейный вдохновитель – ди-
ректор по закупкам и логистике Александр Ветров.

«Приобщать коллег к своему хобби я начал сразу, 
как приступил к работе в начале 2019 года. Приятно 
видеть, как люди загораются бегом. В самом начале 
было лишь несколько человек, сейчас это уже полно-
ценная легкоатлетическая команда и мощный пул бо-
лельщиков. Это отличный сплачивающий коллектив 
фактор. Мы собираемся после работы и по выходным 
на тренировки, постоянно обсуждаем прошедшие за-
беги в коридорах компании, спорим, хвалим друг 
друга за новые достижения», – поделился впечатле-
ниями Александр Ветров.

На «SPORT-MARAFON FEST» ежегодно проводятся 
забеги на дистанции 10, 35, 57, 106 и 163 км, а так-
же детские забеги на дистанции 500 м и 1 км. Всего 
призеров, взошедших на пьедестал, было более 70, 
и каждому из них вручили подарочный набор продук-
тов Септима, Mosquitall и DEONICA.

Варвара Сухачева, Татьяна Куликова

Сотрудники «Аэрозоль  
Новомосковск» приняли участие  

в «SPORT-MARAFON FEST»
Это просто!

Работники АО «Арнест» и главный инженер 
предприятия Анатолий Десятниченко

Арнестовцы приводят в порядок улицу Комбинатскую
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13 августа 2020 года исполнилось 40 
лет, как Наталья Викторовна Дорошина, 
лаборант химического анализа научно-
технического центра АО «Арнест», работает 
на предприятии. С момента поступления на 
завод и по настоящее время она трудится в 
этой должности. Мы знаем Наталью Викто-
ровну как грамотного, целеустремленного 
специалиста, постоянно совершенствую-
щего свой профессиональный уровень.

– Наталья Викторовна, расскажите, 
пожалуйста, что такое для вас «Ар-
нест»?

– «Арнест» для меня – это вся моя со-
знательная жизнь. Это и наработка опыта, 
который пришел довольно быстро, и про-
явление активной жизненной позиции, и 
участие в спортивных соревнованиях за 
честь завода, и санитарная дружина, кото-
рой я посвятила двадцать лет своей жизни, 
и профсоюзный комитет. Я вообще никогда 
не стояла в стороне от общественной жизни 
предприятия. Я пришла работать на завод 
бытовой химии, «Арнестом» он стал в 90-е 
годы, поэтому большая часть моей активной 
жизни прошла на заводе бытовой химии.

В 90-е годы происходила трансформация 
предприятия в связи со сменой политическо-
го строя: укрупнение фирмы, образование 
холдинга. Пришли новые люди, появились 
новые веяния в работе. Из-за глобальных 
перемен не только на заводе, но и стране 
в целом сузился круг дел, в которых я при-
нимала участие. В последнее время свою 
активную жизненную позицию я проявляю 
в работе профсоюзного комитета.

– Какой исторический факт, на ваш 
взгляд, должен быть в повествовании об 
«Арнесте»?

– Я думаю, что важный исторический 
факт – это образование акционерного об-
щества «Арнест». Это переломный этап в 
развитии предприятия, новая ступень. По-
сле приватизации завода началось даль-
нейшее развитие фирмы: укрупнение, мно-
гоплановость в работе, создание группы 
компаний.

– Наталья Викторовна, назовите, по-
жалуйста, три самых значительных из-
менения, которые произошли с компани-
ей и бизнесом за время вашей работы на 
предприятии.

– Я пришла работать на завод в 1980 году. 
В то время мы не были в рядах последних 
среди аналогичных предприятий, которых 

было порядка тридцати штук в Советском 
союзе. Но в связи с новыми веяниями, со 
сменой строя, с изменением статуса наш за-
вод не то что не потерялся и не рухнул, не 
растворился в 90-е годы, он выжил и стал 
компанией с международным именем. Са-
мые значительные изменения – это беспре-
цедентное развитие производственных пло-

щадей, становление лидером аэрозольной 
промышленности в стране и выход на меж-
дународный рынок с конкурентоспособной 
продукцией. Это все звенья одной цепи.

– Что было самым сложным или инте-
ресным для развития компании?

– Сложно было выжить, потом пройти 
трансформацию в новом времени, пере-
строиться работать по-новому. Путь к станов-
лению солидной компанией был непрост.

– Наталья Викторовна, с чего начина-
лась компания для вас?

– С Невинномысского завода бытовой хи-
мии с небольшим выпуском продукции в 7,5 

млн аэрозольных упаковок в год. И сейчас 
какой объем продукции! Это же колоссаль-
ный рост. Тогда все было скромно. В ад-
министративном корпусе располагались и 
раздевалки для персонала, и лаборатория 
на третьем этаже, и администрация, и все 
отделы. Был только один главный производ-
ственный корпус. Все остальное – это уже 

новшества. Вторая очередь завода была 
построена в 90-е годы. Я раньше работала 
в нынешнем здании заводоуправления на 
третьем этаже в центральной заводской 
лаборатории. В те переломные годы мы 
смогли выкарабкаться, начали потихоньку 
развиваться. Последнее время – это просто 
беспрецедентные темпы роста. Это и новые 
корпусы, и новые производства, и огром-
ные масштабы…

– Вы помните свой первый рабочий 
день?

– Когда я пришла работать, коллектив был 
небольшой. Меня очень хорошо приняли. 
В работу я включилась практически сра-
зу, меня не стажировали. Я сама училась, 
делала-делала-делала, и все заладилось, 
все пошло. Я быстро повысила свой раз-
ряд.

– Где вы учились и какое образование 
получили?

– Я училась в Невинномысском химико-
механическом техникуме, получила специ-
альность техник-технолог. Но проработала 
всю жизнь лаборантом. Меня должны были 
взять в цех клапанов в литейное отделение, 
но наш цеховой врач меня туда не направил 
из-за низкого уровня гемоглобина. Я при-
шла работать по распределению, поэтому 
меня обязаны были трудоустроить. Так я 
попала в ЦЗЛ (центральную заводскую ла-
бораторию).

Позже я занималась на курсе Василия 
Евгеньевича Тарасова при Кубанском госу-
дарственном технологическом университе-
те и получила диплом об окончании курса. 
Тарасов приезжал в Невинномысск, и мы у 
него занимались.

– Наталья Викторовна, как изменился 
коллектив за время вашей работы?

– Мой коллектив в НТЦ (научно-
техническом центре) изменился на 100%. 
Он обновился на молодость. Сейчас работа-
ет в основном молодежь, у нее свой стиль 
работы, но ничего…Мы работаем и сотруд-
ничаем на благо «Арнеста». В другой лабо-
ратории (на втором этаже) и отделе менед-
жмента качества тоже полностью обновился 
коллектив.

– Давайте поговорим о вашей работе. 
Чем вы занимаетесь?

– При постановке нового продукта на про-
изводство мы его обязательно тестируем. 
Мы делаем опытно-лабораторные партии, 
отправляем заказчикам. Они тестируют про-
дукт у себя, мы – у себя согласно условиям 

договора. Затем продукт поступает в произ-
водство. При возникновении каких-либо во-
просов мы решаем их на месте. В двух сло-
вах: ни один продукт, производящийся на 
заводе, не миновал моих рук (улыбается).

– Так протекала ваша работа и в 80-е 
годы, когда вы пришли на завод?

– Тогда у нас не было собственных раз-
работок. Рецептуры для нас разрабатывали 
в Риге в научном бюро. Мы внедряли эти 
рецептуры в производство. Сейчас в нашем 
научно-техническом центре есть инженеры-
разработчики парфюмерно-косметической 
продукции. Я принимаю участие в разра-
ботке рецептуры в плане практической ра-
боты: изготовление образцов, их анализ по 
истечению времени и прочее.

– Какими тремя словами вы бы описали 
предприятие и какую оценку бы поста-
вили «Арнесту»?

– Развитие, стабильность и эстетичность. 
10 баллов из 10-ти. Очень немного таких 
предприятий на сегодняшний день.

– Какой вы видите компанию через  
10 лет?

Естественно процветающей, не стоящей на 
месте и завоевавшей европейский рынок.

– Какой был самый значимый успех в ва-
шей жизни?

– В 80-е годы я была депутатом краевого 
Совета народных депутатов два созыва. Это 
было значимо для меня. Я была в комитете 
по экологии вместе с генеральным директо-
ром нынешнего «Невинномысского Азота» 

Виктором Ивановичем Ледовским. Еще мне 
было очень приятно получить Почетный знак 
Росхимпрофсоюза «За активную работу в 
Профсоюзе». Сначала я получила серебря-
ный знак из рук председателя Росхимпроф-
союза Александра Ситнова, а потом – зо-
лотой знак (Почетный знак 1-ой степени 
отличия) в 2018 году в связи с праздновани-
ем 100-летия профсоюза химиков России.

– У вас есть на предприятии памятное 
место, на котором вы бы хотели сфото-
графироваться сейчас?

– Мне нравится сквер перед предприяти-
ем. Он очень преобразился благодаря ста-
раниям Зои Вильевны Легун. Там мы выса-
живали аллею к 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне и так внесли свою 
лепту в благоустройство предзаводской 
площади.

– Росхимпрофсоюз, профком «Арне-
ста» – что для вас означают эти слова?

– Львиная доля моей работы на предпри-
ятии прошла в рядах профкома. И в самое 
сложное время в 90-е, и сегодня. Профсоюз 
на заводе был всегда. Он действовал и в со-
ветское время, и в постсоветское, и в насто-
ящее. Благодаря нашему руководству про-
фсоюз сохранен. Он никогда не оставался в 
стороне от жизни предприятия и не шел сво-
им отдельным путем. Всегда искали консен-
сус вместе с администрацией завода, реша-
ли вопросы в части трудового коллектива, 
зарплат и т.д. Я считаю, что профсоюз – это 
очень нужное звено на предприятии.

– Наталья Викторовна, у вас есть хобби?
– Я очень люблю осенний лес, люблю по-

шуршать листьями и совместить приятное с 
полезным – поискать грибы. Обожаю! Мы 
с удовольствием компанией выезжаем в 
горы, у нас есть такое место в Нижней Ер-
моловке в Карачаево-Черкесии. Там горы, 
чудесный воздух, грибы, альпийские луга. 
Еще у меня есть участок земли в Красной 
Деревне, там я выращиваю фрукты, ово-
щи и заряжаюсь энергией от земли. Люблю 
ходить в плавательный бассейн и ездить на 
термальные источники.

– Что вы пожелаете компании, сотруд-
никам и партнерам?

– Я желаю компании развития и не оста-
навливаться на месте, сотрудникам – по-
вышать свой профессиональный уровень, 
много учиться, ведь совершенству нет пре-
дела, а партнерам – хороших паритетных 
отношений.

Беседовала Мария Кудряшова

Поздравление от коллег в день трудового юбилея

Наталья Дорошина в предзаводском сквере

К 50-ЛЕТИЮ АО «АРНЕСТ»

«Ни один продукт  
не миновал моих рук…»

28 июня 2021 года акционерному обществу «Арнест» исполнится 50 лет!   К полувековому юбилею предприятия редакция корпоративной газеты «Арнест 
информ» подготовит серию интервью с работниками завода, которые пожелают принять участие в проекте и ответить на вопросы о предприятии, себе и своей 

роли в жизни Невинномысского завода бытовой химии, а сегодня АО «Арнест». В каждом номере издания будет выходить интервью с работником завода.
Если вам интересно поучаствовать в проекте, то предлагаем оставить свою заявку, позвонив по номерам телефонов: 5-43-35, 8 9682772300.
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